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New maps, atlases and books  

comprising all subjects of regional 
geography; at the same time 
supplement to GeoKatalog 2. 

Neue Karten, Atlanten und Handbücher  

aus allen Themenbereichen der 
regionalen Geographie; zugleich Nachtrag 
zum GeoKatalog 2 
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Welcome to the GeoKartenbrief 385, which lists new general and geoscientific maps and atlases made 
available since October 2018. 

 
All items listed in this GeoKartenbrief are available from ILH. You either will receive them immediately 

from our stocks of more than 100,000 titles, or we will procure them for you from any country (which, 
however, may take time, depending on the area). Booksellers may also order touristic products from 
GeoCenter. Individuals can apply to local bookseller to receive maps from ILH or Geocenter. 

 
The GeoKartenbrief is issued four times a year. In the meantime we publish the "Weekly News". If you 

wish to receive these weekly news lists please contact us:  E-Mail: ilhinfo@ilh-stuttgart.de or 
michael.saur@ilh-stuttgart.de and visit our website: www.ilh-geocenter.de/. 

 
Quick User Guide:  
This catalog is sorted following a numerical system dividing the world into continents, regional areas, and 

countries. This is the first three-digit number. The numbers and geographical area names are given in 
the table of contents (which is linked to the respective chapter) and is illustrated on page ii. A thematic 
differentiation is represented by a four-digit number, the three-digit area number and the four-digit 
thematic number are separated by a  / . The numbers and topics are given in the thematic index at the 
end of this GeoKartenbrief (which are also linked to the respective chapters). 

A topographic map (topic #1210) from Germany (area #211), for example, can be found under 211/1210. 
Editorial or explanational remarks are given in italics, and cannot be found on the corresponding title. 
 

 

Sie erhalten den GeoKartenbrief 385 mit den geowissenschaftlichen und allgemeinen Neuer-
scheinungen, Karten und Atlanten, die seit Oktober 2018 bei uns eingegangen sind. 

 
Alle im GeoKartenbrief angezeigten Veröffentlichungen sind beim ILH (für Buchhändler zum Teil auch bei 
GeoCenter) erhältlich. Wir liefern entweder ab Lager, das über 100 000 Titel umfasst, oder besorgen sie 
aus dem jeweiligen Land, wobei wir um Verständnis für oft längere Lieferzeiten bitten.  

 
Der GeoKartenbrief erscheint viermal jährlich. In der Zwischenzeit veröffentlichen wir zusätzlich die 

"Weekly News". Bei Interesse nehmen wir Sie gerne in den Verteiler auf: E-Mail: ilhinfo@ilh-stuttgart.de 
oder michael.saur@ilh-stuttgart.de. Sie können diese Infos auch auf unserer Website einsehen: 
www.ilh-geocenter.de. 

 
Kurze Einführung: 
Dieser Katalog ist nach einem numerischen System organisiert, welches die Erde in Kontinente, 
Regionen und Länder teilt. Dies ist die dreistellige Nummer. Die Nummern und geographischen 
Regionen sind im Inhaltsverzeichnis aufgeführt (welches auch mit dem entsprechenden Kapitel verlinkt 
ist) und sind auf Seite ii dargestellt. Die thematische Sortierung wird mit einer vierstelligen Zahl 
dargestellt. Die dreistellige Regionszahl und die vierstellige Themenzahl werden durch ein  /  getrennt. 
Die Nummern der Themen sind im Thematischen Index am Ende des Geokartenbriefs aufgeführt (diese 
sind auch mit dem jeweiligen Kapitel verlinkt).  

Eine topographische Karte (Thema #1210) von Deutschland (Region #211) zum Beispiel ist unter 
211/1210 abgelegt. 
Erklärungen und Kommentare der Herausgeber sind in kursiv geschrieben und finden sich nicht auf dem 

entsprechenden Titel. 
 

Please observe: GeoKartenbrief is a supplement to GeoKatalog 2. 

Bitte beachten Sie: Die GeoKartenbriefe gelten als Nachträge zum GeoKatalog 2.  
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Filderstadt 2018 

 

iii+37 pages, 7 figures 

Editorial deadline: December 3, 2018 
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